

湧水



職員玄関の「シユロタケ」には節はありません。

仙北市立神代中学校

学校報

NO. 31

平成30年3月20日発行

◆今日は人生の「節」である！！ 【修了式にあたり】

～よい準備・よい春休みが 来年度のよいスタートにつながる！！～

あっという間の一年ではなかったでしょうか。そして皆さんにとっては、中学校生活でたくさんのことを吸収し、それぞれが大きく成長できた実り多い一年だったと思います。そんな年度を締めくくる大切な式「修了式」で、生徒の皆さんにお話した内容の一部をご家庭にもご紹介し、今年度の学校報も「最終号」といたします。一年間ありがとうございました。

今日の修了式は、皆さん方、在校生はもちろん、私たち教職員にとっても、学校生活の大きな「節目」に当たる大切な式となります。人の成長を竹に例えれば、その節目は竹の節に当たります。皆さんも知っているように、竹は中が空です。しかし、風雨に対する強さは、同じ太さの木に比べて、数段強いと言われています。なぜでしょうか。それは、茎が折れないように、「節」がしっかりと護っているからです。

したがって、今の皆さんにとって大切なことは、風雨にさらされてもびくともしない青竹のように、この節目を自分自身で固めることです。それでは、節目を固めるにはどんなことをすればよいのでしょうか。それは、この一年間の自分を振り返り、きちんと反省することから始まるでしょう。



さて、本日は修了式です。しかしながら「修了」といっても100点満点で修了できた人はいないはず。80点の人もいれば60点だった人もいます。そして、どうして自分に満点をつけられなかったのかを、それをしっかりと確認し来年度の課題にして欲しいと思います。勉強だけでなく、中学校生活の様々な場面、たとえば生徒会活動や部活動に於ける人間関係の面はどうだったでしょうか？

そうです、「自己評価」を項目を立ててやってみて欲しいと思うのです。

また、家庭でのことも大切だと思います。……一年の振り返りをきちんと行ってください！！具体的であればあるほど来年度への目標として実現可能になることでしょう。

それでは、明日から春休みとなりますが、来年度へ向かって、いい準備ができますことと、事故に遭わない・起こさないことを期待しています。



【春季休業 3月21日(水)～4月4日(水)】

○ 無事故・健康で有意義な休みにしてください。一年間ご苦労様でした！！

◆MOJA新企画に乞うご期待！！ 【新年度よりスタート】



あれは昨年の年の瀬でした。東京出張で渋谷駅に降り立った瞬間に大きな衝撃が走りました。「ここは秋田かな？」山手線のホームや発着する車両の腹が「秋田犬」であふれていました。渋谷と言えば「忠犬八子公」ゆかりの地であり、「成年」であることもあり、秋田県とJRが協同で観光キャンペーンを行っていたのです。

そのポスターの素晴らしさと登場する秋田犬の「アキタ君」の愛らしさに心を打たれた私は即座に「この素晴らしいポスターを神中生に見せたい！！」と思いました。そして早速県庁に掛け合い実現したポスター展です。 ※その後、ザキトワさんの「秋田犬が欲しい発言」で大ブレイクするとは予想できませんでした。

秋田県の美しい気候風土や地域行事に大に関心を持って欲しいと思います。そして、このポスターに我が「神代」が加わるよう、に引きつづき郷土の素晴らしさを発信していきましょう。保護者の皆様、ご家族連れでお越しくださるようご案内申し上げます。【裏面ご案内チラシ】をご覧ください